



新しい年、そして3学期が スタートしました

明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく
お願いいたします。

新しい年がスタートしました。年の初めに今年がんばりたいことを決めた人も多いと思います。ぜひ、その気持ちを忘れず、令和7年をすてきな年にして下さい。

そして、3学期が始まりました。3学期は、学年の締めくくりの大切な時期です。これから学習のまとめなどがたくさんありますが、これまでの努力が大きな結果を生み出すことを感じてほしいと思います。失敗を恐れず、自分の力を信じて前に進んでください。

また、3学期は1年で一番短い学期ですが、自分自身を飛躍させるための重要な期間でもあります。3年生は自分の進路を決めるだけでなく、進学先で飛躍する力を作るため、2年生は最上級生として川北中学校を牽引していく力を付けるため、1年生は先輩となって4月に入学してくる新入生のよきモデルとなる力を付けるための期間となります。気持ちを高め、力を蓄えるための3学期となります。そういう意味では、3学期は新しい未来に向けての準備の学期「0学期」とも言えます。一日一日を大切にし、卒業・進級するまでの期間を有意義に過ごしてください。



書き初めに一年の誓いを込めて

3学期始業式の後には、書き初めを行いました。2学期の国語の時間や冬休み中に練習した成果を書き初め用紙に表しました。1年生『鮎の故郷』2年生『白山遠望』3年生『元龍太鼓』といった地域オリジナルの言葉をお手本に、1年生は楷書で2、3年生は行書で、年の初めの誓いを込めて書きました。しばらく学級で掲示します。

